

Krems, am 14.04.2023

Mitarbeiter:innen des Magistrats verabschiedet

Vizebürgermeisterin Eva Hollerer bedankt sich für langjährigen Einsatz

Krems – Im vergangenen halben Jahr haben einige Magistratsbediensteten ihren verdienten Ruhestand angetreten. Zum Abschied wurden sie zu einem Empfang ins Rathaus geladen.

47 Jahre lang war **Bernhard Lechner** für die Stadt Krems beschäftigt. Zunächst der Kulturverwaltung zugeteilt, wurde er 1997 mit der Leitung des Präsidialamts betraut. 2006 übernahm er die Agenden der Stiftung Bürgerspital und das Gebäude- und Wohnungsregister. Viele Kremser:innen kennen ihn auch als Fotograf für die Stadtkommunikation und für die NÖN.

Franz Brandl stand ebenfalls seit 30 Jahren im Dienste der Stadt Krems. Als Hoch- und Tiefbautechniker wirkte er im Straßen- und Wasserbau an zahlreichen Projekten mit. **Josef Lang** trat 1977 in den Dienst der Stadt. Seit 1995 leitete er die städtische Buchhaltung und war für die Stadtkasse verantwortlich. **Ilse Staritzbichler** geht nach 45 Dienstjahren in der Betriebbuchhaltung in den Ruhestand. **Monika Kuttner** war fast 30 Jahre lang beim Magistrat beschäftigt, zunächst als Kindergartenhelferin und später als Reinigungskraft für die Schulgemeinde.

In Vertretung von Bürgermeister Dr. Reinhard Resch wünschten Vizebürgermeisterin Eva Hollerer und Personalvertreter Marek Pauser den frisch gebackenen Pensionist:innen alles Gute für ihren neuen Lebensabschnitt.

Foto: Marek Pauser (links) und Vizebürgermeisterin Eva Hollerer (rechts) wünschen Monika Kuttner, Josef Lang, Franz Brandl und Ilse Staritzbichler (von links) alles Gute für den neuen Lebensabschnitt. Bernhard Lechner war beim Fototermin nicht anwesend.

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732 801 227